

# みんなのさくひん



山北保育園

小林空光花 ちゃん(6歳)

ドッチボール大会の絵を描いたよ。



ドッチボール大会で勝てたうれしさが表現できました。



山北保育園

中畑勇海 くん(6歳)

色々な材料を使って鬼のお面を作ったよ。



髪の毛をつけるのに工夫しましたね。大きな涙が素敵です。



水彩画



運動靴をよく観察し、存在感を迫り及して丁寧に仕上げることができました。布の質感も捉えています。



伊良湖岬中学校1年  
小久保茜里 さん



伊良湖岬中学校1年  
阿部柊弥 くん



水彩画



画面から運動靴がはみ出す大胆な構図に迫力を感じます。絵の具の着色も丁寧で生活感溢れています。

人口と世帯数 (平成28年2月1日現在)	
総人口	63,992人
男性	32,316人
女性	31,676人
世帯数	21,984世帯
出生	51人
死亡	71人
転入	100人
転出	152人
増減	-72人 ※増減は1月中です
行政面積	
	191.12km <sup>2</sup> (平成27年3月1日現在・国土地理院調べ)

【表紙の写真】梅とカメラ女子(田原市博物館)  
▼昔から「春は苦いものを食べよ」といいます。苦味のある山菜には、細胞を活性化させる成分が含まれています。春を食し、元気に新しい季節を迎えたいですね。(〇)

▼「ウオーキングをしよう」で紹介しているコースもおすすです。あなたのお気に入りの風景を撮影して、「渥美半島フォトコンテスト」に、ぜひ、ご応募ください。とっておきの一枚をお待ちしています。(M)

今月の「表紙」  
▼年が明けてからは、珍しく雪が舞うような寒い日もありましたが、だんだん日差しにも温かさを感じ始めてきました。「寒い。寒い」と家に閉じこもっているよりも、思い切って出かけてみませんか。お気に入りのカメラを持って、近所をふらふらと歩いてみれば、きっと春の気配を感じることもできるはず。今回、特集した「ウオーキングをしよう」で紹介しているコースもおすすです。あなたのお気に入りの風景を撮影して、「渥美半島フォトコンテスト」に、ぜひ、ご応募ください。とっておきの一枚をお待ちしています。(M)